

BOLETÍN DE PRENSA No. 204 ->>

- Trabajo entre ambas universidades pretende enfocarse en intercambio y producción de contenidos audiovisuales, realización de cursos de capacitación, seminarios y talleres.

La Universidad Nacional de Rosario de Argentina (UNR), a petición de su vicerrector, Fabián Bicciré, busca establecer un trabajo en conjunto con la Universidad Autónoma de Aguascalientes en materia de intercambio y producción de contenidos audiovisuales en medios de comunicación institucionales y plataformas digitales, así como para realizar cursos de capacitación, seminarios y talleres.

Al tener conocimiento de ello, el rector Francisco Javier Avelar González sostuvo un encuentro con Fabio Rodríguez, colaborador de Radio Universidad de la UNR y ponente del diplomado “La música de las Américas”, durante el cual manifestó el interés de esta universidad argentina para entablar una relación académica con la UAA para que a través de los espacios de ambas instituciones se difundan sus actividades universitarias.

Debido a ello, hizo entrega de una carta intención al rector de la UAA, quien agradeció y expresó su interés por concretar en un futuro inmediato una relación formal entre ambas universidades, pues este acuerdo bilateral permitirá conocer la riqueza de los contenidos generados por estas instituciones, así como la oportunidad de aprovechar las plataformas institucionales para dar a conocer la cultura, historia y avances en el campo de la ciencia tanto de México como de Argentina.

En este encuentro el rector de la UAA y Fabio Rodríguez dialogaron también sobre la historia contemporánea de Argentina y la influencia que ha tenido en el desarrollo de la educación, ciencia, cultura y sociedad.

En esta reunión también estuvieron presentes el director general de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar; Claudia Cardona Esparza, jefa del departamento de Extensión Académica; así como Mario de Ávila, colaborador de Radio Universidad.

